

[SNCF RESEAU](#) lance en ce mois d'avril une vaste campagne de recrutement en Auvergne-Rhône-Alpes. Elle porte notamment sur ses établissements proches d'Annemasse en vue de l'ouverture du Léman Express à venir. Une centaine de postes d'aiguilleurs du rail et de responsables en poste d'aiguillage sont à pourvoir. Ils sont ouverts à partir de Bac et Bac +2 toutes spécialités confondues. Les missions sont liées au développement de nouvelles technologies pour transformer l'exploitation du réseau, moderniser les infrastructures.

[www.sncf.fr](http://www.sncf.fr)